

Zu Besuch im Hotel Continental Park Luzern

Die Berufsschule Scala besucht ein 4-Sterne-Hotel

Die Lernenden PrA Hauswirtschaft der Berufsschule Scala besuchten das 4-Sterne-Hotel Continental Park in Luzern. Der Lehr- und abwechslungsreiche Rundgang gestaltete eine Lernende Kauffrau EFZ des Hotels Continental-Park. Die Lernenden des Hotels werden von der Stiftung La Capriola ausgebildet, die unter anderem auch in den Luzerner Hotels Flora und Schweizerhof ausbilden.



Die neu renovierte Rezeption lädt zum Verweilen ein.

4-Sterne-Hotel in Luzern

Am zweiten Montag im April 2019 reisten die Lernenden PrA Hauswirtschaft nach Luzern zum 4-Sterne-Hotel Continental Park. Der Rundgang durch das Hotel startete in der Lobby. Diese wurde erst kürzlich zusammen mit der Rezeption umgebaut und erscheint heute in einem modernen und dennoch gemütlichen Ambiente. Vom Erdgeschoss führen die Lernenden mit dem Lift in den 6. Stock zur Dachterrasse. Diese bietet einen tollen Ausblick auf die Zentralschweizer Berge. Die Terrasse kann für Gruppenevents gemietet werden. So kann beispielsweise auf der Terrasse Risotto gekocht werden.

Einblick in verschiedene Abteilungen

Nach der Besichtigung der Dachterrasse durften die Lernenden drei Zimmer anschauen. Das erste Zimmer war die Lifestyle Junior-Suite. Dies ist das grösste und teuerste Zimmer, das das Hotel zu bieten hat. Als nächstes durften die Lernenden einen Blick in ein normales Lifestyle-Zimmer und ein normales Doppelzimmer werfen.

Danach ging der Rundgang am Fitnessraum vorbei und weiter in die hauseigene Wäschereiabteilung. In den grossen Maschinen werden pro Tag etwa 230kg Wäsche gewaschen.

Schliesslich führte der Rundgang weiter zur Administrationsabteilung und in verschiedene Seminarräume, die zum

Beispiel für Bankette oder Seminare gemietet werden können.

Das hauseigene Tessiner Restaurant bietet für 160 Personen Platz. Im stimmungsvollen Weinkeller staunten die Lernenden, denn dort gibt es zwei kleine Tische, die für ein gemütliches Essen reserviert werden können. Auch draussen im Vögeligärtli werden bei gutem Wetter Essen und Getränke serviert.

Am Ende des Rundgangs konnten die Lernenden im Restaurant ihren Durst löschen und letzte Fragen stellen. Nach einem spannenden und lehrreichen Morgen verabschiedeten sie sich dankend und machten sich auf den Rückweg nach Aarau.



Einblick in die hauseigene Wäscherei.